

Canciller de Cuba califica de máxima prioridad el desarme nuclear



Guerra Nuclear

La Habana, 4 junio (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, subrayó hoy a través de la cuenta en X, que el desarme nuclear debe representar una prioridad máxima y advirtió sobre las consecuencias de no tomar acción en este ámbito.

El ministro de Relaciones Exteriores informó por medio de la red social que existen en el mundo 12 mil 512 armas nucleares, de las cuales 9 mil 576 están listas para uso inmediato.

Rodríguez alertó que mientras este armamento exista, toda la humanidad y el planeta estarán bajo el intolerable riesgo de sus catastróficas consecuencias.

En varios foros internacionales, Cuba ha manifestado la urgente la necesidad de terminar con este tipo de armamento.

Asimismo, insta a los estados poseedores de ese armamento a asumir su responsabilidad primordial para lograr el desarme nuclear de forma transparente, verificable e irreversible en un plazo de tiempo definido.

La nación caribeña forma parte de los tratados sobre la Prohibición de las Armas Nucleares; de No Proliferación; de Tlatelolco, y de Prohibición Completa de los Ensayos Nucleares. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356463-canciller-de-cuba-califica-de-maxima-prioridad-el-desarme-nuclear>



Radio Habana Cuba